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歴史通が「死闘！442」特集、スクープも 2010/11/09 07:05 

 映画「442日系部隊ーアメリカ史上最強の陸軍」13日から公開 

  

  日米開戦の半年前に首相から手紙 

  「日系人は祖国アメリカに尽くせ！」 

  
 ワック出版から歴史通11月号が発売されています。このなかで「死闘！442 日系人部隊の真実」が特集され、その映画の公

開が迫っていますので、両方を簡単にご紹介致します。歴史通では、この映画の詳細な紹介・解説と、元442部隊将校で上院議

員のダニエル・イノウエ氏へのインタビュー、ミノル・トウナイ氏のスクープ、それを受けた東條由布子さんの記事が掲載されてい

ます。 
  
 スクープというのは、戦争直前に日系人の間で「日米両国のいずれに忠誠を尽くすべきが」が大きな問題となっていたときに、

東條英機首相が「日系二世はアメリカ人である。だからあくまでも自国に忠誠を尽くして当然である」という手紙が読まれた、とい

う内容です。これを受けて、東條由布子さんが、「その情報は知らなかったけれど、いかにも祖父らしい。よくぞ言ってくれました」

と一文を寄せています。 
  
 この11月号では緊急特集として尖閣列島！「ならず者国家の侵略がはじまった」（石原慎太郎、櫻井よしこ、田母神俊雄、西村

慎吾、石平、佐々淳行）が。また「教育勅語を取り戻せ！」を渡部昇一氏が、日本・トルコ「百年の友情」を加瀬英明氏と寛仁親王

殿下が対談形式で語られています。中身がぎっしりで充実した内容となっていますので、是非ご覧ください。以下、このスクープ

の部分と東條由布子さんの文章を抜粋でお届けします。また映画のイントロダクションも収録しました。  
  

 
 歴史通11月号は定価850円で好評発売中です。（画像クリックでHPへ） 

  

 直立不動で拝聴                 ミノル・トウナイ（藤内実） 

  
（前略）日米開戦の半年ほど前のことでしょうか。ある日の朝礼のことでした。遠藤先生という校長先生でしたが、あのときの訓話

は、六十九年後の今でもはっきりと覚えています。 
  
 「東條英機日本国総理大臣閣下から、日系人にとって重要な手紙が来ている。これから読み上げるので、謹んで聞くように」と

前置きすると、ふところから一通の書状を取り出し、約百名の生徒と教員たちの前で読み上げたのでした。 
  
 私たちは全員直立不動の姿勢で拝聴した。何しろ昔のことなので内容の詳細は覚えていませんが、要旨は以下のようなもので

した。 
  
 ＜『日系二世は、アメリカ人である。だから、あくまでも自国に忠誠を尽くして当然である＞ 
当時の日系人社会では、日米両国のいずれに忠誠心を尽くすべきかということが大問題だったのです。 
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 現に、一九四二年十二月、カリフォルニア州のマンザナー強制収容所で、日系人同士が流血の惨事を起こしました。その背景

には、この問題を巡る激しい対立があったのです。（後略） 
  
  

 
歴史通11月号の見出しページスキャン画像です。私好みの特集が満載です。 

 
  

 なぜあの手紙を出したのか            東條由布子 

  
（前略）祖父が、なぜあのような手紙を出したのかー。 
軍人は総じて世界中の戦術を勉強し戦略に通じているものです。今年の四月、東條英機の父・東條英教が明治期に書いた兵法

書についての解説本『東條英教「日本の戦争論」を読む』(文蓼春秋)が出ました。 
  
 戦術・戦略に長けているということは、世界中のそういう先例をより多く知っているということです。 
  
 当然グローバルな視点を、持ち合わせていたと思います。だから、戦争を始めたのも、やむにやまれずに立ち上がったんであっ

て、心のなかでは悲しかったと思いますよ。 
  
 祖父も祖父の実父・英教もドイツに留学しています。祖父は、海外滞在経験のある父のもとで育ち、自身も海外で生活をしたこ

とがある。そのような経歴が、国境を超えた考え方、つまり今回の手紙を書いた背景にあるのだと思います。 
  
 今の政治家には見られない、世界的な視座が当時の為政者にはあったということでしょう。 
  
 余談ですけれど、娘婿のダン君は、9・11が起きたとき、「今、アメリカが大変なときにある。だから僕は国のために帰る」と、結

婚の許しを得に来ていたはずなのに、連日成田で便が出るまで待って、とうとう帰ってしまったんです。 
  
 彼が「国のために帰る」と言ったとき、かつての日本の学生たちが、国のために戦場に向かって行ったのをふと思い出しました。

教育勅語にある「一旦緩急あれば義勇公に奉じ以て天壌無窮の皇運を扶翼すべし」です。現代の日本にも、こんな子がいたらい

いのにと、しみじみ思って悲しくなりました。 
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11月13日（土）より、新宿K’s cinemaにて都内独占ロードショー 

横浜ニューテアトルにてロードショー（全国順次公開）  
  

映画「442日系部隊ーアメリカ史上最強の陸軍」 
イントロダクション（公式ホームページから） 
  
これは「Toyo's Camera – Japanese American History during WW2-」に続く米国日系人史映画の第二作目として製作

される。前作同様、監督はベテランのすずきじゅんいち、音楽はゴールデングローブ賞やグラミー賞受賞者の喜多郎、その他メイ

ンスタッフも、同じメンバーである。 ハリウッドの日米バイリンガル放送局UTBと、日本からはフイルムヴォイスが共同で 製作に

当る。 
  
第二次大戦時、日系人だけで構成された４４２連隊は、父母の祖国、日本と戦う苦悩だけでなく、アメリカの中で人種差別と戦

い、しかしその規模と期間ではアメリカ軍史上最も多くの勲章を受けた部隊として歴史に燦然と輝いている。 
  
この映画は、多くの人に知られているとは言い難い日系人部隊、４４２連隊について描いたものである。 
日系人にとっては敵性国民として人種差別された後、出兵するという苦難の船出であった。しかし、自分自身のアメリカ人として

のアイデンティティを確立する意味で、彼らには闘いに身を挺する必要があった。それ故「バンザイチャージ」に代表されるような

激しい闘いで伝説の部隊となる程の成果をあげた。 
  
その苦渋の戦闘を描くことで、国を愛するということはどういうことなのか、また日本人を祖先にもちつつも、アメリカ人としての自

らのアイデンティティを確立することの意味などを問う映画にしたいと思っている。 
  
映画で描かれるものは、「知られざる日系史」であり、また「日系人への人種差別」であり、「人を殺し殺される戦場で彼らが直面し

考えた戦争と平和」であり、そして現在８０代半ばから９０代となり直接の証言を撮るのも最後になるかもしれない「４４２連隊の兵

隊の個人史」である。 
  
この映画が平和を願う多くの人たちと思いが通じ合い、歴史の教訓を活かせる素材になれば幸いである。 
  
・映画の予告編はこちらからご覧になれます。 
  

===================================  

日本の風景 
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   11月7日の日曜日は大安でした。明治神宮では七五三参りのピークを迎え、多くの参拝者が訪れていましたが、一方では神

前式も目白押しの人気で、頻繁に境内では参進風景が見られました。 
  
   左の三歳の女の子が着ている晴れ着。よく見ると織物のおしどりの生地で袴に仕立てていました。聞いてみると「祖母が手作

りで縫ってくれたのです」と云うことですが、袴の仕立ては普通の人では出来ません。お婆ちゃんのきものがお孫さんの晴れ着

に、日本の伝統文化の奥深さは凄いものです。 
  

 ========================================== 

11.6自由と人権アジア連帯集会 

チャンネル桜ダイジェスト版  

  

 在特会のAPEC抗議デモ告知動画 

 

4歴史通が「死闘！442」特集、スクープも：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1882461/



 

  
タグ： 歴史通11月号  「死闘！442  日系人部隊の真実」  ダニエル・イノウエ  ミノル・トウナイ  東條由布子  「442日系部隊

ーアメリカ史上最強の陸軍」   

 
  

国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/09 07:47Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
安倍晋三、麻生太郎両氏が出演したTVタックル、以下で高画質でご覧になれます。 
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ビートたけしのTVタックル 2010.11.08 
http://say-move.org/comeplay.php?comeid=103696  

2010/11/09 09:38

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 海に落ちた海保隊員は銛で突かれたのではなくAKで撃たれた、今の漁師は

銛など使はないと云ふ書込を２ちやんで見ました。無論真偽の程は定かでは

ありませんが、有得ない話だとして一笑に付す事も出来ません。何せヴィデオ

が全面公開されてゐないのですから。 
 殉職したと噂される海保隊員の氏名も、箝口令が布かれてゐる石垣島の御婆さんの口

から漏れたのだとか。これも確かめる術無しとは云へ、否定する根拠もありません。多分

事実ではないでせうか。 
 いづれにせよ、国家機密でも何でもないヴィデオが政府の手で隠蔽され、明かに悪いの

は支那であるにも拘らず石垣島に箝口令が布かれるなんて、まるで全体主義国家です。

これ以上民主党政府が横暴な真似をするのなら、抵抗権を行使しなければならないでせ

う。  

 

2010/11/09 09:51

Commented by nokotan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
昨日、私の尊敬する大好きな政治家、お二人が出演されるので久し振りにタッ

クル 
を見ました。今頃、総理がこのお二人の何れかならどんなに安心して暮らせただろうと悲

しくなります。 
 ところで麻生さんが中国人が土地をどんどん買い占めている事に余り危機感を持ってい

らっしゃらないように感じたので腑に落ちないのです。「日本人もバブルの頃アメリカの不

動産を買っていたけれど、バブルがはじけてどうなったかと」でも、同盟国が買うのと敵国

が買うのとでは同じにできないし、まして国防動員法なんか成立させて、人口侵略とから

めて、国を乗っ取ろうとしているのはありありなので、尊敬する政治家ですが、納得できま

せんでした。自民党は外国人の土地取得に規制をもうける法案を出すようですが、しっか

り対策をこうじて欲しいですし、遅いぐらいです。  

 

2010/11/09 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>有得ない話だとして一笑に付す事も出来ません。何せヴィデオが全面公開されてゐな

いのですから。 

 
そういうことですね。 

 
>多分事実ではないでせうか。 
 
箝口令が事実ならいよいよ怪しい、としか言いようがないでしょう。 

 
>まるで全体主義国家です。これ以上民主党政府が横暴な真似をするのなら、抵抗権を

行使しなければならないでせう。 

 
はい。仙谷の言動をみていると本当にそう感じますね。 

 

2010/11/09 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>今頃、総理がこのお二人の何れかならどんなに安心して暮らせただろうと悲しくなりま

す。 

 
わたしも先ほどネットでみました。 

 
>尊敬する政治家ですが、納得できませんでした。 
 
麻生さんは現役の頃からこの手の言動がありました。たしか対馬についてだったと記憶し

てますが。 

 
＞自民党は外国人の土地取得に規制をもうける法案を出すようですが、しっかり対策をこ

うじて欲しいですし、遅いぐらいです。 
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賛成です。反日を国是にしている特定アジアは規制すべきですね。 

2010/11/09 10:50

Commented by katachi さん 

仙谷は、相当思い上がった考えで動いているようだが、権力を持っているよう

で無いのが日本の政治家である。 
イザとなると仙谷を守るものは無い法律でさえもだ。国民が仙谷を全否定する

からである。 
仙谷が、全体主義を行使すれば全国民を敵に回す事になる。 
４４２部隊のように国民全てが祖国に忠誠を尽くすのです。 
民主など孤立無援です。 
昔４４２部隊のアメリカ映画を見たことがある。「パイナップル部隊」というハワイの日系部

隊の活躍映画だったと思う。  

 

2010/11/09 12:53Commented by 敷島の桜 さん 

「日系人は祖国アメリカに尽くせ！」東條英機元首相。 
東條由布子さんは「その情報は知らなかったけれど、いかにも祖父らしい。」と仰ったが、

日本人なら東條英機閣下のこの気持ちや思いがよく分かるのではないでしょうか？ 

 
「太平の眠りをさます」尖閣問題。あのシナ漁船は平成の黒船なのか。戦後65年間眠り

続けた日本人が覚醒しつつあります。欧米の植民地支配を打ち崩した日本は戦後、世界

の悪者であらねばならなかったし、東條英機閣下はその象徴でした。 

 
第二次世界大戦の結果を基軸とした世界秩序は今、大きな転換点を迎えているような気

がします。 

 
人類の近代史において、正義と希望は日本にありました。東條英機閣下が英雄になる日

はそう遠くないような気がします。 

 
余談ですが、あの鳥越俊太郎さんでさえも目覚め始めたようですね。 

http://bit.ly/cXJ6BX  

 

2010/11/09 13:21Commented by katachi さん 

>余談ですが、あの鳥越俊太郎さんでさえも目覚め始めたようですね 
 
であれば癌が完治するかも。目覚めれば免疫も上がるだろう。 

 
日本がアメリカ憲法を捨てれば、アメリカも日本を真の同盟国として受け入れるだろう。

（アメリカが日本中弱体化するための憲法だからである） 
護持している以上世界から今後は信用できない国としての烙印を押される。 
そう言う歴史の流れに変ってきた。いい加減気付くべきである。 

 

2010/11/09 13:51Commented by キラーＴ細胞 さん 

 既に御存じかも知れませんが、支那人と覚しき人物が銛で人を刺してゐる画像がネツト

に流れてゐます。 
 http://blog.livedoor.jp/samuraiari/archives/51611719.html 
 
 これつて、今度の事件の画像なんでせうか。真相は不明ですが、もしも未だ公開されて

ゐないヴィデオの一部だつたとしたら、もうミンスはただでは済みませんね。鮮獄が必死

で隠したがるのも納得出来ます。 
 早くヴィデオ第二弾が流出して欲しいですね。間近に迫つたAPECの開催日が狙目だと

言はれてゐますが、どうなるか見物です。  

 

2010/11/09 14:06Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>仙谷が、全体主義を行使すれば全国民を敵に回す事になる。 
 
既にその段階だと思いますよ。 

 
>４４２部隊のように国民全てが祖国に忠誠を尽くすのです。 
 
覚醒して起ち上がって欲しいですね。 
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>パイナップル部隊」というハワイの日系部隊の活躍映画だったと思う。 
 
そうですか？それは私は見ていませんでした。ネットにもないでしょうね。 

2010/11/09 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>日本人なら東條英機閣下のこの気持ちや思いがよく分かるのではないでし

ょうか？ 

 
はい、武士道に通じる精神ですね。 

 
>人類の近代史において、正義と希望は日本にありました。東條英機閣下が英雄になる

日はそう遠くないような気がします。 

 
そうなることを望みますね。 

 
>余談ですが、あの鳥越俊太郎さんでさえも目覚め始めたようですね。 
 
拝見しました。どうしちゃったんでしょうか(^^；。云っていることがまともですよ？。  

 

2010/11/09 14:13

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
映画「442日系部隊ーアメリカ史上最強の陸軍」の上映案内有難う御座いまし

た。先週ＴＢＳで同じ内容のドラマを５夜連続放映しておりそれも見ました。マンザナー収

容所は次にアメリカに行った時レンタカーして行く候補地です。(Manzanar Camp Cali
f)とグーグル・アース） 
に入力すると出て来ます。）砂漠の様な凄い所です。サンフランシスコから車で６－７時間

も走れば行きつくと思います。マンザナー収容所跡の近辺にモーテルも有るようですから

大丈夫ですので行ってみたいと思っています。その日の体調次第ですが、無理な場合

は、最低でもロスアンジェルス市内の「全米日系人博物館」には行きます。（http://ww
w.janm.org/jpn/main_jp.html）花うさぎさんも興味が有れば如何ですか？ 
 
仙石の指示でしょうが、ユーチューブの親会社であるグーグルに捜査が入る様な事を記

事で見ましたが、半年くらい前ですか？あの中国政府のプレッシャーを撥ね退け、中国内

の巨額の商売チャンスを失う覚悟で中国政府の要求を撥ね退けたあのグーグルが、日

本の検察の要求を聞き入れるかどうか見物です。 

 

 

2010/11/09 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>これつて、今度の事件の画像なんでせうか。真相は不明ですが、 
 
う～ん、見た印象は違うような気がしますね。私は海に落ちた隊員を上から突いたイメー

ジを持ってましたので？ 

 
>早くヴィデオ第二弾が流出して欲しいですね。間近に迫つたAPECの開催日が狙目だと

言はれてゐますが、どうなるか見物です。 

 
それが実現したら大変な事になりそうですよ(^^；。 

 

2010/11/09 14:16Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>マンザナー収容所は次にアメリカに行った時レンタカーして行く候補地です。 
 
おお～是非云った感想を教えて下さい。 

 
>仙石の指示でしょうが、ユーチューブの親会社であるグーグルに捜査が入る様な事を

記事で見ましたが、 
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これはグーグルがどう対応するのか見ものですね。 

 

2010/11/09 15:28

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 映像公開で量刑下がる？仙谷長官「厳秘」資料 

 
 仙谷官房長官は９日午前の衆院予算委員会の最中、沖縄・尖閣諸島沖の中

国漁船衝突事件の映像を一般公開する可否を検討するための資料を菅首相に示した。 

 
「厳秘」と記された資料は、一般公開のデメリットを「映像流出の犯人の量刑が下がるおそ

れがある」などとしている。 

 
 資料は、〈１〉国会提出済みの映像記録〈２〉動画投稿サイト「ユーチューブ」に流出した

映像〈３〉マスター映像――の３種類に関し、公開の法的根拠やメリット、デメリットを分析

している。 

 
 公開のメリットには「中国による日本非難の主張を退けることができる」などを列挙。一

方、デメリットは、「流出犯人が検挙・起訴された場合、『政府が一般公開に応じたのだか

ら、非公開の必要性は低かった』と主張し、量刑が下がるおそれがある」としている。 

 
特に、流出映像の公開については、「犯罪者を追認するに等しく、悪(あ)しき前例となる」

などと記している。（2010年11月9日12時31分読売新聞） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20101109-OYT1T00538.htm 
 
・仙谷は日本の国益より映像を流した国士の量刑を重くしたいのか？  

 

2010/11/09 15:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 
【ＺＯＯＭ】「尖閣ビデオ流出」 ネット先行、テレビ・新聞が分析・検証  

 
動画サイト「ユーチューブ」に流出した映像。ツイッターなどを通じて短時間で広まった   

 
メディアのあり方に議論呼ぶ 

 
 インターネットが“スクープ映像”でテレビ・新聞に先行し、既存メディアは映像の分析・検

証で本領を発揮する－。国家機密だった沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件の映像

がインターネットの動画サイト「ユーチューブ」に流出した問題は、ネットと既存メディアとの

関係に一石を投じるものとなった。流出を「メディア問題」として扱う番組も登場、事件は今

後のメディアのあり方をめぐる議論も呼んでいる。（鵜野光博） 

 
 ４日夜にネットに流出、５日朝にテレビ・新聞で大きく取り上げられた衝突映像。６日早朝

のテレビ番組「新・週刊フジテレビ批評」（土曜午前５時、関東地区）は、いち早く「“尖閣ビ

デオ”流出 テレビに与えた波紋」のタイトルで緊急特集を組んだ。 

 
 番組の福原伸治プロデューサー（４６）は、５日午前１時前にツイッターで流出を知り、す

ぐに出演者の手配に動いた。「ネットとテレビメディアを考える上で非常に大きな意味があ

る」。そう思った背景には、ネットで強まる「反マスコミ」の空気があった。 

 
 「流出でよく言われるのが『やっぱりネットの方がメディアとして長（た）けている』と。テレ

ビ側からこの問題をメディア論的に検証し、真摯（しんし）に受け止めているというメッセー

ジを発信する必要があると思った」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/business/101109/biz101109142901
5-n1.htm 
 
・何とかビデオを手に入れて超のつく特ダネをものにしたい、という気概が今のマスコミに

は全然ないですね。  

 

2010/11/09 16:21Commented by iza1824 さん 

花うさぎ さん、 
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＞・何とかビデオを手に入れて超のつく特ダネをものにしたい、という気概が今

のマスコミには全然ないですね。 

 
ただただ祈りましょう。ユーチューブに出してくれた国士、もし仲間が居れば、その人達

が、その決定的ビデオを流すチャンスをうかがっていると信じましょう。ふざけた気持から

では断じて有りませんが、例えば石原慎太郎氏、渡辺喜美氏等が、何かあったら俺達が

面倒をみるから、残り全部を出して欲しいと訴えたら、どうなりますかね？仙石は石原、渡

辺両氏に対して何か行動を起こしすと思いますか？渡辺氏は本日何処かの講演会でビ

デオ流出者は「英雄・他の言葉だったかもしれません」だと称えていました。 

 
処で、田中真紀子氏が突然まともな事を云いだし始めました。「管は総理の器では無い」

とか、そして先週土曜日のＴＶで、民主党の内閣の多くの大臣が労組の委員長経験者、

松下政経塾出、この内閣おかしいと云っていました」。注目浴び無くなったので何とか、目

立ちたいとの彼女らしい言動でしょうか？変な政党ですね？  

 

2010/11/09 16:32

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>その人達が、その決定的ビデオを流すチャンスをうかがっていると信じましょ

う。 

 
こちらから呼びかけるべきかも知れません。 

 
＞仙石は石原、渡辺両氏に対して何か行動を起こしすと思いますか？ 

 
それは絶対にあり得ません！ 

 
＞渡辺氏は本日何処かの講演会でビデオ流出者は「英雄・他の言葉だったかもしれませ

ん」だと称えていました。 

 
この人は「風」を読む能力は大したものですね。 

 
>注目浴び無くなったので何とか、目立ちたいとの彼女らしい言動でしょうか？変な政党

ですね？  

 
大臣になれなかったので「真紀子節が炸裂！」でしょう(^^；。  

 

2010/11/09 18:40

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 

 
今晩は。 

拡散希望します。  

 

2010/11/09 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>拡散希望します。 
 
済みません、拡散対象は何でしょうか？ 

 

2010/11/09 19:33Commented by 花うさぎ さん 

東海新報「世迷言」☆★☆★2010年11月09日付  
 
▼菅政権の支持率が30％台に落ち込み、危険水域に近づきつつあるのは、空気を読め

ないからだろう。ここで言う空気とは国民感情そのものである。ビデオを公開して相手の

非を世界に鳴らせば済んだものを、小細工を弄して両方から不信を買う始末となったの

はまさに〝遺カン〟というもの。 
▼〝カン違い〟はそれだけでない。ビデオを流出させたのは誰だとばかり、さっそく告発し

て犯人捜しに乗り出すのは、これまた国民目線を読めぬ〝鈍カン〟さで、ポーズだけなら

いいが、本気で探したりすれば逆効果となるだろう。なぜならその〝犯人〟こそ政権の誤

りを正し国益とは何かを考えさせた〝功労者〟だからである。 
▼建前至上主義のわがメディアは、そんなことを書くと非合法に加担するのかと責められ
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るから、本音と異なる「べき論」を展開する。だが、羅針盤のない〝政治カン覚〟で外交を

続けられたら日本の将来はどうなるか。手段はともかく、そのことを訴えたかったであろう

憂国の情を無視し、メンツなどにこだわるようであれば、今度こそ菅内閣は国民から〝引

退カン告〟は必至。 
▼「目覚めよと呼ぶ声あり」どこからかそんな声が聞こえてくる。バッハの書いた同名の曲

ではないが、菅内閣は一連の対応が冷徹な国際政治の現実とは乖離（かいり）していた

ことを率直に認め、２度と同じ過ちを繰り返さぬよう銘記すべきだろう。 
▼まるでおぼこのようなわが外交が、老獪（ろうかい）な中露相手にはまともに通用しない

ことを知って目覚めた菅内閣が一転して大人の外交へ〝転カン〟できることを期待した

い。 

 
http://www.tohkaishimpo.com/ 
 
・さすがですが、もはや菅内閣に期待できることは何もありません。  

2010/11/09 20:13

Commented by hide2002 さん 

To 花うさぎさん  
>・何とかビデオを手に入れて超のつく特ダネをものにしたい、という気概が今

のマスコミには全然ないですね。 

 
それ、日比谷の集会で西村幸祐氏が言っていましたね。西村氏のスピーチ、ニコニコ動

画で物凄い人気になっています。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm12673212 
 
YOUTUBEではアクセスは伸びでいませんが・・・・ 
http://www.youtube.com/watch?v=E_SWO8urxSg 
 

 

2010/11/09 21:10Commented by キラーＴ細胞 さん 

“日中国辱密約”発覚 尖閣触れずを条件に胡錦濤ＡＰＥＣ出席 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20101109/plt1011091654
009-n1.htm 
 
 民主党は一体何処まで日本を貶めれば気が済むんでせうか。血を見るまでは分らない

んでせうねえ、きつと。  

 

2010/11/09 23:10Commented by nokotan さん 

民主党議員の中では稀少な方 
  北神圭朗さんが「超人大陸」で国防について語っておられます。 
  http://www.choujintairik.com/kitagami4.html 

 

2010/11/10 00:25Commented by katachi さん 

市民による保守活動が、５~６年前に較べると、際立って目に付くようになりました。 
特にユーチューブでおなじみです。 
それぞれ些細なグループの違いが有りますが、大きくは二つに分かれるようです。民度を

意識した秩序整然派とこの先命を張った過激派になろうとするグループに分かれそうで

す。 
ともに国を思う共通性が有りながら、その実効有効性に於いて見解の違いが有るようで

す。 
保守にこの２系統があることは、形としては整ったと見るべきでしょう。 
手段は違うが、これは国を思う一点だけです。 
今年もあと一ヶ月半近くになりましたが、行動の頻度と共に左翼と保守の 
人身も含め事件が頻発する事になるでしょうか? 
数十年の惰眠と平和ﾎﾞｹ日本に起る衝撃は、ゼロでは無い事は予見できる。 
今後、日本・日本人の運命はどう動く?  

 

2010/11/10 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To hide2002さん おはようございます。  
 
>それ、日比谷の集会で西村幸祐氏が言っていましたね。西村氏のスピーチ、ニコニコ動

画で物凄い人気になっています。 

 
そうですか、わたしはそのころ会場周辺でうろうろしていましたので気がつきませんでし
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た。 

 
情報ありがとうございます。次のエントリーに追加で貼ります。 

2010/11/10 08:28

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
> 民主党は一体何処まで日本を貶めれば気が済むんでせうか。血を見るま

では分らないんでせうねえ、きつと。 

 
子分以下、奴隷と同じ扱いを受けて喜んでいるの図、ですね。 

 

2010/11/10 08:29

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>  北神圭朗さんが「超人大陸」で国防について語っておられます。 

 
情報感謝です。のちほど拝見します(--)。  

 

2010/11/10 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
＞民度を意識した秩序整然派とこの先命を張った過激派になろうとするグループに分か

れそうです。 

 
はい。現実にそうなりつつありますが、両者に共通するのは組織力がなく、従って資金力

に乏しい、ここが左翼陣営との違いです。 

 
>手段は違うが、これは国を思う一点だけです。 
 
全くその通り、どちらも必要な存在です。 

 
>数十年の惰眠と平和ﾎﾞｹ日本に起る衝撃は、ゼロでは無い事は予見できる。 
>今後、日本・日本人の運命はどう動く? 
 
沖縄が支那人に乗っ取られて、琉球共和国独立宣言をされないと事態が飲み込めない

のかも知れない恐怖がありますね。  

 

2010/11/10 09:44Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
 
おはようございます。 

> 
>>  北神圭朗さんが「超人大陸」で国防について語っておられます。 
> 
リンクになってなかったので訂正します 
   http://www.choujintairiku.com/kitagami4.html 
    
民主党議員が国防や国益について、自分の意見を発表されるのは 
珍しいですね。他も見習って欲しいです。  

 

2010/11/10 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん 
 
ありがとうございます。いま拝見しました。 

 
私はこの議員のことは知りませんでしたがシッカリしていますね。惜しむらくは現・菅内閣

が反日政権である、という認識がない。それ以外は文句ないです。 

 
早く「たちあがれ日本」に移ってくれないですかね(^^)。  

 

2010/11/13 12:03Commented by nrg53810 さん 

大東亜戦争に海軍水兵として参加した(1942.9/1)敗残兵の戯言 
１ 幼い頭に軍人勅諭、「生きて虜囚の辱めを受ける無かれ」とすり込まれ 沖縄が占領さ 
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れてから爆弾を背負いＭ４戦車に飛び込む訓練をしていた。 
２ 約半数が散華した。艦船乗組員は一蓮托生であるが陸戦に回った者は生 きることを

知らず捕虜になることをおそれ自決、又突撃死した。（ジャン グル彷徨捕虜になった者も

いる聞くと痛ましい） 
３ 東条英機、又軍令部長の訓辞、天皇の命であると又その行為は六親眷属 に及ぶ

と。 
４ 子孫が何を言おうと勝手だがこの首脳の発言脅しによりおそれ、サイパ ン島、沖縄

住民が自決した。同年兵もテニヤン、マキン、タラワの島に捨 てられ餓死、万歳突撃で

死んだ。 
５ 軍艦の艦長、司令長官のも部下を捨て助かった者がいる、或る潜水艦の 艦長浮上

航行中艦尾に魚雷命中、艦尾浸水しているのに急速潜行艦長ほか 数名助かった。 
言いたいのは自己に厳しく他に優しく、他人に責任を押しつけるな責任者は逃げてはなら

ないいつの世も国民に強要したことは自らも守れ、かっての武士は心得ていた。 

13歴史通が「死闘！442」特集、スクープも：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1882461/


